

# Schlaufüchse besuchen den Osterhasen

Kinder der Kita Sonnenschein aus Frieda machten einen Tagesausflug in die Kinder-Akademie Fulda

Wie sieht der Feldhase, was frisst er, wie hoch kann er springen, was hat der Hase mit Ostern zu tun? Diesen Fragen gingen die „Schlaufüchse“ aus dem Kindergarten Sonnenschein gemeinsam mit den Vorschulkindern aus den befreundeten Kindergärten Helbra und Altenburschla in der Kinder-Akademie Fulda nach. Nach der Führung zum Thema: „Hasenspuren“ konnten die Kinder an verschiedenen Stationen allerlei über die Feldhasen erfahren.

## Spielend lernen

Natürlich hatte auch der Osterhase in der Ausstellung seine Spuren hinterlassen. Eine besondere Überraschung wartete im Kaninchenhaus. Dort leben die zahmen Verwandten des Feldhasen. Anschließend konnten die Kinder im Kreativraum Hasenohren basteln und sich im Museum an verschiedenen Spielstationen ausprobieren.



Machten sich schlau über den Feldhasen: Die Kinder der Kita Sonnenschein aus Frieda unternahmen einen Tagesausflug in die Kinder-Akademie Fulda.